
Bureau du Comité de Direction 
District Meurthe-et-Moselle de Football 

Réunion du mercredi 09 août 2023 à 11 h 00 en visioconférence 

Présidence de M. Yann LEROY 

 

Présente 

Mme SONTOT Noëlle 

Assistent : 

M. LECOANET Didier 

M. LESAGE Mathieu (directeur) 

Assiste en visioconférence : 

MM. BIANCALANI Maurice et DI BENEDETTO Vito 

 

Excusés 

MM. GROSJEAN Frédéric, KLEIN Joël et LEGGERI Gauthier  

Yann LEROY, Président, ouvre la séance à 11 h 00 en souhaitant la bienvenue à tous et remercie Didier LECOANET, 

président de la commission des compétitions, pour sa présence. 

Informations générales du Président 

Des rencontres avec les clubs du Grand Est sont prévues à la rentrée pour évoquer la situation de l’Alsace. Concernant les 

clubs de notre District, deux réunions sont programmées : 

- Vendredi 29 septembre 2023 en Moselle pour les clubs du secteur nord 

- Mardi 10 octobre 2023 à Lunéville pour les clubs du secteur sud 

Notre District est sollicité afin de préparer la venue de l’équipe de France Espoirs jeudi 07 septembre 2023 au stade Marcel 

Picot à Nancy : plusieurs bénévoles seront mis à contribution pour aider à installer les drapeaux en tribune, un officier de 

liaison sera en charge d’accompagner l’équipe de France durant son séjour et des jeunes licenciés de clubs seront présents 

en tant qu’Escort Kids et porteurs de bâches. 

Yann LEROY félicite l’ensemble des personnes ayant œuvré à la bonne organisation du stage vacances qui s’est déroulé 

sur les installations de Jarny au mois de juillet avec près de 90 stagiaires présents. Il est donc proposé de reconduire le 

principe de ce stage l’année prochaine avec des modalités à définir. 

Compétitions 

Groupes seniors et vétérans  

Didier LECOANET présente aux membres, le projet de répartition des équipes seniors et vétérans pour cette saison 2023-

2024. Après quelques modifications, le bureau valide l’ensemble des groupes qui seront mis en ligne rapidement sur le site 

internet du district et transmis à Pascale GRANDJEAN pour l’édition des calendriers. A noter un nombre de plus en plus 

important de desideratas de la part des clubs auxquels la commission fait en sorte de répondre le plus favorablement possible. 

Le bureau du comité de direction valide également le calendrier prévisionnel pour les groupes à 13 en D1 ainsi que pour les 

jeunes. 

Etant donné les nombreux mouvements en cours au niveau des interdistricts, le bureau du comité de direction n’est pas en 

mesure de valider les groupes jeunes pour cette saison 2023-2024 à ce jour. 

Mutations 

Suite aux différents mouvements validés, plusieurs équipes qui évoluaient en D4 vont donc évoluer en D3 pour cette saison. 

Il est demandé de leur envoyer un courriel afin de leur préciser le nombre de mutations autorisées pour leur équipe « une » 

pour la saison 2023-2024. 

Finances 

Paiement des soldes clubs 

Mathieu LESAGE fait le point sur les paiements reçus à ce jour. De nombreux clubs n’ayant toujours pas réglé leur solde au 

district, il est donc décidé de procéder à une relance rapide auprès des clubs concernés en leur demandant de faire le 



nécessaire avant la fin du mois d’août sous peine d’application de sanctions. Il est rappelé que, pour les clubs ayant des 

difficultés au niveau de la trésorerie, il est possible de mettre en place un échéancier.   

Courriel de Mont Bonvillers 

Le bureau du comité de direction prend connaissance du courriel de Mont Bonvillers faisant état d’une demande de remise 

gracieuse pour absence à la dernière assemblée générale du District mais décide de ne pas y donner une suite favorable. 

Indemnités arbitres 

Le bureau du comité de direction valide les indemnités des arbitres pour la saison 2023-2024. Le document sera publié sur 

le site internet du District et envoyé aux clubs par mail. 

Par ailleurs, en raison du nombre limité d’arbitres et d’observateurs sur le secteur nord, les membres valident les propositions 

de Gauthier LEGGERI, à savoir : 

- Pour les arbitres : augmentation de la limite kilométrique à 100 kms aller 26 fois dans la saison et à 75 kms aller 29 

fois dans la saison  

- Pour les observateurs : augmentation de la limite kilométrique à 100 kms aller 10 fois dans la saison et à 75 kms 

aller 15 fois dans la saison  

Il sera bien entendu demandé à la CDA d’observer un suivi très régulier de ces « dépassements » en attendant le recrutement 

d’arbitres de la part des clubs. 

Mouvements dans les commissions 

Le bureau du comité de direction valide la candidature de Bruno CORTE pour la commission administrative.  

Divers 

Assemblée Générale 

La date prévisionnelle de la prochaine Assemblée Générale est fixée au vendredi 13 octobre 2023. 

Courriel de Sommerviller-Vermois 

Le bureau prend note du courriel du l’A.S. Sommerviller Vermois (nouveau club fusionné) faisant part de nombreuses 

difficultés rencontrées au niveau administratif suite à un bug informatique (retards dans les engagements des équipes et dans 

la validation des licences). En réponse à la demande formulée, une dotation en matériel sera transmise au club 

prochainement. 

 

La prochaine réunion du CD se déroulera au mois de septembre en vue de la préparation de l’Assemblée Générale. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, Yann LEROY remercie l’ensemble des membres pour leur présence et lève la séance. 

Yann LEROY, Président       Mathieu LESAGE, secrétaire de séance 


